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全省最权威的报纸——辽宁日报

广告联系：024-22699206/22698121
广告部地址：沈阳市青年大街 356 号分类信息专栏

刘政秋遗失阳光一百置业（辽宁）有限公司开具
的 于 洪 区 汪 河 路 63- 5 号 2- 3- 1 购 房 发 票 号 ：
04545191金额567100元丢失，声明作废。

我公司拟对从兴业银行股份有限公司沈阳分行收购的
沈阳高压成套开关股份有限公司债权进行处置，累计债权
总额9632.88万元，其中本金6160万元，利息3472.88万元
(截至2020年10月30日)。贷款方式为抵押和保证，抵押物
为房产、土地，保证人为张文英、白苓翠、张若雷、王晓月。欲
了解详细信息请登录公司网站http://www.gwamcc.com

处置方式：债权转让、债务减免或其他处置方式。
交易对象：具有完全民事行为能力、支付能力的法人、

组织或自然人（国家公务员、金融监管机构工作人员、政法
干警、金融资产管理公司工作人员、国有企业债务人管理
层以及参与资产处置工作的律师、会计师、评估师等中介
机构人员等关联人或者上述关联人参与的非金融机构法
人，以及与参与不良债权转让的金融资产管理公司工作人
员、国有企业债务人或者受托资产评估机构负责人员等有
直系亲属关系的人员除外）。

公告发布日期及有效期限：公告发布日期为 2020 年

11月17日，有效期限自本公告发布之日起15个工作日。
交易条件：一次性付款或分期付款。
上述债权自本公告发布之日起15个工作日内受理对

上述债权资产相关处置的征询和异议，以及有关排斥、阻
挠征询或异议以及其他干扰资产处置公告活动的举报。

以上信息仅供参考，最终以借据、合同、法院判决等有
关法律资料为准。

受理公示事项
联系人：张女士
联系电话：024-31880327
通信地址：沈阳市和平区三好街81号
邮政编码：110004
分公司监察审计部门联系人：卢先生
联系电话：024-31880275

中国长城资产管理股份有限公司辽宁省分公司
2020年11月17日

中国长城资产管理股份有限公司辽宁省分公司
对沈阳高压成套开关股份有限公司债权资产处置公告

《沈阳化学工业园总体发展规划（2020-2035）》目前已经
编制完成环境影响评价征求意见稿，现将有关内容公示如下：

一、规划概要
规划期限：规划以2019年为基准，期限从2020到2035年。
规划范围：北起开发大路，南到沈西九东路，东至细河六

北街，西到细河十三北街，占地面积约10.8平方公里。
规划目标：本次规划对园区范围、园区产业发展方向、园

区总图布局和相关配套设施进行调整和优化。
二、评价初步结论
沈阳化学工业园总体发展规划（2020-2035）的定位、发展

目标、总体布局和规模基本可行，规划既定目标的实施将促进
化工园所在区域经济、社会和环境的统一协调可持续稳定健
康发展。沈阳化学工业园总体发展规划（2020-2035）在进一
步强化各项环境保护对策与措施的落实情况下，有效预防和
减缓园区发展可能带来的不良环境影响，可以确保环境质量
逐步改善，环境影响可以接受。

三、征求公众意见的形式

对于本规划环境影响评价结论，若有建议或意见，可根据
下列联系方式向委托单位或评价单位反映。

公众意见表的网络链接为：
http://www.mee.gov.cn/xxgk2018/xxgk/xxgk01/201810/

t20181024_665329.html
四、委托单位联系方式
实施单位：沈阳市自然资源局经济技术开发区分局
通信地址：沈阳经济技术开发区中央大街27号
邮箱：jkgh25373285@163.com
联系电话：024-25375883 联系人：王先生
五、评价单位联系方式
单位名称：辽宁万尔思环境技术咨询有限公司
地 址：沈阳市浑南区金辉街1号德宝大厦
邮 箱：410077809@qq.com
联系电话：024-24754610 联系人：陈女士
六、公众提出意见的起止时间本信息发布之日起十个工

作日内。

沈阳化学工业园总体发展规划（2020-2035）环境影响评价第二次公示

中国华融资产管理股份有限公司
大连市分公司资产处置公告
中国华融资产管理股份有限公司大连市分公司（以下

简称“我分公司”）拟对大连爱地国际贸易公司等470户不

良资产进行公开处置，现予以公告。

资产情况：截至基准日，我分公司拥有对大连爱地国

际贸易公司等 470 户不良资产的贷款本金金额为人民币

2729634843.03元，挂账金额为人民币185980911.86元。资

产主要分布于辽宁省大连市。每户不良资产的详细情况

请投资者登录中国华融资产管理股份有限公司网站（业务

介绍-业务动态）查询或与我分公司直接接洽查询。

交易条件：按资产现状交易。需一次性支付转让价

款，要求买受人信誉好并可承担购买不良资产所带来的风

险，交易资金来源合法。同时，我分公司有权剔除上述470

户不良资产中不可转让及其他原因无法转让的资产。

对交易对象的要求：中国境内具有完全民事能力、支

付能力的法人组织或自然人，且以下人员不得购买：国家

公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、资产公司工作

人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置工作的律

师、会计师、评估师等中介机构等关联人。

公示期：自本处置公告发布之日起20个工作日止，公

告期内受理上述470户不良资产处置有关异议和咨询。

受 理 公 示 事 项 联 系 人 ：陆 先 生 、孟 先 生 ，0411-

83703867、83703839

受理排斥、阻挠征询或异议的联系人：潘先生，0411-

83012886

我分公司地址：辽宁省大连市西岗区更新街51号，邮

编：116011

中国华融资产管理股份有限公司大连市分公司

2020年11月17日

封路通告
因地质灾害施工影响，省道沈上线（原沈平线）铁

岭县老边台村至当铺屯（桩号K86+500-K90+200）路
段因施工交通封闭。封闭日期自2020年11月20日
至2021年5月31日。车辆绕行路线：从老边台经铁
苇线、白旗寨、袁白线、中兰线至靠山镇。封闭期间禁
止任何车辆和行人进入封闭路段，擅自进入发生事故
后果自负。

提醒过往车辆注意绕行，给您出行带来不便敬请
谅解。

铁岭县公安局交通警察大队
铁岭县公路管理段
2020年11月17日

法库县人民政府
选聘法律顾问公告

为进一步加强和规范政府法律顾问工作，推进依
法行政，建设法治政府，按照《辽宁省人民政府关于推行
政府法律顾问制度的意见》的要求，县政府决定公开选
聘法库县人民政府法律顾问。现将有关事项公告如下：

一、选聘名额：2-3名。
二、报名条件及相关要求
法库县政府网站上浏览法库县政府选聘公告及

打印报名表格
三、联系人：于勇，联系电话：024-87116955。
本次选聘法律顾问的最终解释权归法库县人民

政府司法局

遗失声明

本报讯 记者李翔报道 作为
升班马的辽宁沈阳城市队以第14名
的成绩结束了自己的中甲“一年级”，
迎来一段休息时间。

在中甲的第一个赛季，辽宁沈阳
城市俱乐部务实地提出了“在中甲站
稳脚跟”的目标。全队团结一心，克
服种种困难，为辽沈球迷奉献了力克
劲旅贵州恒丰队、逼平东道主梅州客
家队、逆转北京人和队等精彩赛事。
11月8日与新疆雪豹队的生死战，在
开场 29 分钟就落后两球的绝境下，
凭借宁浩在第92分钟的进球逼平对
手，提前上岸。

“这个赛季确实不容易，准备期
是职业化以来最漫长的，比赛采用赛
会制，两个阶段我们在梅州封闭了两
个月，三四天就要打一场比赛，压力
确实比较大。此外，队员比较年轻，
最初不适应中甲的节奏，在比赛中暴

露出一些问题。对于球队的整体表
现，作为主教练，我是非常满意的。”
主教练于明对记者说。

目前，本赛季为球队效力的两名
外援已经回家。外援楚穆还参加了
俱乐部召开的新闻发布会，当场展示
了他与球队签订的解约协议，对网上
的一些传言予以澄清：“球队让我有
一种家的感觉，教练经常找我聊天，
队友也用各种方式来帮助我，这真的
是我职业生涯中非常美好的时光。”
楚穆诚恳地表示。

尽管球队进入假期时间，辽宁沈
阳城市俱乐部还要为下赛季未雨绸
缪。目前，下赛季中甲联赛采用何种
赛制尚无定论，从中国足协近期的表
态来看，很有可能还要延续赛会制，
但开赛时间不可能拖到9月。因此，
12 月中旬，辽宁沈阳城市队就会开
始冬训，为2021赛季做好准备。

圆满完成保级任务

城市队下月集结备战新赛季

就像当年张继科与马龙的每次交
手都成为乒乓球迷心中的经典之战一
样，樊振东与马龙的最近几次交锋也
让人津津乐道。以卓越的对手为标
杆，樊振东近年来的成长速度令人瞩
目，征战东京奥运会，樊振东毫无疑问
会在国乒阵容中占据一席之地，并很
有希望成为国乒未来的领军人物。

在男乒世界杯赛事中夺冠只是
一个新的开始，11 月 19 日至 22 日，
2020 国际乒联总决赛将在郑州举

行。“结束男乒世界杯赛事后，我马上
就要去郑州，国际乒联总决赛更是强
手如林，希望自己能够好好总结一下
本次男乒世界杯的经验，在国际乒联
总决赛上再次检验自己。”樊振东表
示，他一直在想办法将外界的期待变
成自己的动力。此次2020国际乒联
总决赛，国乒的参赛阵容强大，男队
有樊振东、许昕、马龙和林高远，樊振
东若想夺冠，将面临更激烈的竞争。

在男乒世界杯上樊振东与马龙

的强强对话，被很多人看作明年东京
奥运会乒乓球男单决赛的预演。“马
龙的综合能力、比赛经验、全局把控
是世界最强的，他无论在顺境逆境都
有很多办法赢球，我需要好好向他学
习，有他这样的标杆在，是乒乓球项
目的幸运。”就像樊振东所说，马龙现
在依旧是中国男乒不可或缺的定盘
星，但 24 岁的樊振东也到了当打之
年，该横刀立马扛起大旗了。

樊振东认为，自己在打法上比原

来更加全面合理，心态也变得成熟和
稳重，冲击冠军的过程中，原来是去
拼，现在则能以自信应对压力。对于
东京奥运会，樊振东满怀期待，不仅
是期待，更是一种责任。他说：“大家
对我的认可和信任增加了，觉得我应
该去承担更多责任，我会一步一步努
力往前走。”

从樊振东近几场大赛的表现看，
他完全可以担当大任，就看他在明年
东京奥运会上的表现了。

世界杯、国际乒联总决赛马不停蹄

樊振东的关键词是“奥运会”
本报记者 黄 岩

备战东京奥运会

2020 赛季中超联
赛的大幕已经落下，下
赛季怎么办，中国足协
的负责人已经表明态
度，延续赛会制的可能

性非常高。
尽管有的球队有不同的看法，但

防疫考试合格是联赛举办的基础，在
目前的情况下，让联赛以赛会制的形
式顺利进行，才是最重要的事情。

当然，也必须承认，赛会制比赛
放大了竞技体育中的偶然性。今年
中超联赛第一阶段在两个赛区举行
比赛，第二阶段则是争冠组和保级组
进行淘汰赛，不再是联赛的模式，更
加接近于杯赛。所以，争冠失利的球
队、保级未成的球队都难免有怨气。

比如功亏一篑的广州恒大队，
该队在第一阶段14场比赛中拿到34
分，第二阶段3胜2平1负得到11分，
20 场比赛拿到 45 分，比其他球队都
高，如果是以往的联赛赛制，冠军跑

不了，但偏偏最后一场比赛没踢好，
煮熟的鸭子就飞了。

有些俱乐部认为赛制不公平，有
些言重了，不过第二阶段的确大有改
善空间。从经济角度来说，很多球队
对主客场制的呼唤也可以理解。像广
州恒大队、北京国安队、上海申花队，
球迷市场比较成熟，每年的门票收入
非常可观，比赛日还可以带动体育场
周边的消费。有主场比赛，俱乐部才
能以此为依托，进行相应的招商。

更多的中超球队在招商方面处
于初级阶段，如果长时间没有主场比
赛，俱乐部招商会更加困难。但是，
这种事情急不得，恢复主客场赛制，
当然有利于联赛品牌价值的稳定和
发展，但能否进行主客场比赛和让球
迷全部进场，各家俱乐部、中国足协
都必须服从大局。对于明年联赛的
具体赛制，中国足协准备了多种预
案，大家都在期待球迷重返球场看台
的日子早日到来。

赛制虽可改善 稳妥仍是底线
黄 岩

争锋

ZHENGFENG

新赛季开赛前，辽宁男篮和山东
队进行球员互换，辽宁男篮用高诗岩
和郭旭换来朱荣振。这次球员互换
应该怎样评价，目前还不明朗，通过
新赛季第一阶段来看，朱荣振很好地
完成了自己的任务。

作为曾入选国字号球队的希望
之星，21 岁的朱荣振被外界寄予厚
望。不过，由于山东队内线人才济
济，朱荣振在过去3个赛季的成长速
度非常缓慢。而辽宁男篮内线人才
储备薄弱，朱荣振在此能够得到更好
的成长空间。从新赛季前11轮比赛
可以看出，尽管有球迷认为，辽篮只
需要一个“能给韩德君顶五分钟”的
替补，但辽篮教练组给予朱荣振充分

信任，让他场均出场时间达到 11 分
钟，接近上赛季的水平。在朱荣振表
现出色的场次，辽篮教练组还会酌情
增加他的出场时间，这样的待遇，是
朱荣振可遇不可求的。

对于这样的机遇，朱荣振非常珍
惜。在进攻中，他利用挡拆为队友制
造出手空间，同时也积极寻找“吃饼”
的机会。在防守端，朱荣振利用自己
2.18 米的身高保护本队篮筐，前 12
轮场均封盖 1.4个，达到职业生涯最
高水平。

但也应该看到，作为一名“外来
户”，朱荣振对辽宁男篮的攻防体系
还没有吃透。在比赛中，朱荣振的

“黄油手”（手上像抹了黄油一样，拿

不稳球）略多了一点，有时后卫喂到
嘴边的“饼”都被他吐了出来，否则他
的得分数据不会只有场均5.5分。在
防守时，朱荣振和队友也欠缺默契。
所以，除了教练组的耳提面命，一旦
比赛进入死球状态，郭艾伦、赵继伟
和刘志轩等老队员都会不厌其烦地
向朱荣振讲解战术。

必须承认，在第一阶段的比赛
中，朱荣振很拼，贴身防守时，对方如
果挥肘，他的牙齿就可能被打掉，即
便这样他也毫不退缩。其实，在勇猛
之余，朱荣振可以打得更聪明些，正
如山东队主帅巩晓彬曾经告诫他的
那样：“如果你总是拿脸防守，你的牙
迟早被别人打光。”

与广州队比赛时，朱荣振在内线
拿球后，突然单挑对方大外援，结果可
想而知，在场边的主教练杨鸣都气乐
了：“那不是你的点，你想证明啥？”在
保护篮板球方面，朱荣振总是忘记提
前卡位，不止一次出现丢掉后场篮板
被对手得分的情况。作为一名替补中
锋，这样的失误今后要尽量杜绝。

另外，朱荣振的防守动作不太规
范，容易被裁判针对。第 12 轮与青
岛队的比赛，朱荣振在出场不到3分
钟的时间里被吹罚4次犯规，这导致
他情绪失控，很快又吃到一次技术犯
规。朱荣振应该好好反思，在今后的
比赛中养成良好的防守习惯，只有这
样，他才能顺利成长。

亮点弱点并存 表现喜忧参半

朱荣振在辽篮需兑现天赋
本报记者 李 翔 朱才威

辽篮新势力

本报讯 记者朱才威报道 15日
晚，辽宁省第二届全民冰雪运动会青
少年冰球赛落下帷幕，来自沈阳和大
连的 21 支青少年冰球队的 200 多名
运动员参赛。

根据赛程安排，U6 组比赛于 10
月23日至25日在沈阳举行；U8、U10
组比赛于11月6日至15日在大连举
行，总计比赛55场。赛事主办者、省
体育事业发展中心冬季运动项目管
理中心主任王冬表示，举办本次比
赛，旨在推动冰球运动在我省的推广
与普及，特别是要让更多的青少年喜
欢并爱上冰球运动。

王冬表示，我省冰球运动起步较
晚，底子太薄，目前最大的问题是冰

球人口太少，特别是青少年冰球球
员，只有区区几百人。不过，随着北
京冬奥会的临近，冰雪运动在辽宁及
全国逐渐升温，相信打冰球的孩子会
越来越多。

冰球是一项训练周期很长的运
动，短期内出成绩不现实，只有让越
来越多的孩子投入冰球运动，扩大省
队的选材范围，辽宁冰球才有可能在
竞技成绩上有所突破。

“接下来，我们还会努力推动冰
球进校园。这 200 多个参赛的孩
子，回到自己的学校都会成为冰球
的‘推广大使’，让更多的小伙伴了
解 冰 球 ，享 受 冰 球 运 动 带 来 的 快
乐。”王冬说。

55场冰球比赛
产生200多名“推广大使”

➡11月16日，德约科维奇手捧奖杯。
新华社供片

本报讯 记者黄岩报道 11 月
16日，德约科维奇领取了年终排名世
界第一的奖杯。这是德约科维奇职
业生涯中第六次获得年终排名世界
第一的荣誉，他因此超越了费德勒和
纳达尔，和桑普拉斯并列史上第一。

德约科维奇曾在 2011 年、2012
年、2014 年、2015 年和 2018 年获得年
终排名世界第一，另外，他世界排名
第一已达到 293 周，仅次于费德勒的
310 周，位列史上第二。德约科维奇
如能将目前的世界排名保持下去，他
将在明年3月超越费德勒。德约科维
奇目前正在参加男子网球年终总决
赛，与梅德韦杰夫、兹维列夫、施瓦茨
曼同组，从交手记录看，德约科维奇
对阵梅德韦杰夫、兹维列夫和施瓦茨
曼均占优势，小组出线不成问题。

这个“年终第一”
意义不寻常


